

Êtes-vous parents d'un Samson ?



Aline Neuhauser



Comme les parents de Samson, vous avez sans doute appris avec beaucoup de joie que vous alliez avoir un enfant, et vous l'avez béni avant même qu'il ne naisse.

Au début, tout s'est bien passé, mais quand votre enfant a atteint l'âge adulte, les choses se sont gâtées... Samson a choisi une femme philistine, et face aux mises en garde de ses parents, il a simplement objecté : « **Elle me plaît** » ([Juges 14.3](#)). Vous aussi, vous avez souffert des choix de vie douteux de votre enfant. Erreurs de jeunesse ?

Cette femme l'a perfidement trahi. Les déboires de Samson auraient dû lui servir de leçon, mais hélas, il n'a pas appris de ses erreurs. De

nouveau, il s'est épris d'une Philistine, et cette fois, les conséquences ont été désastreuses : on lui a crevé les yeux, et on lui a fait tourner la meule d'une prison, comme une vulgaire bête de somme !

Peut-être votre enfant est-il, lui aussi, tombé bien bas. Le diable a « crevé ses yeux spirituels », et il semble avoir oublié tous les principes chrétiens que vous lui avez enseignés dans son enfance. Vos prières semblent sans effet, et parfois, vous désespérez. Et pourtant...

Dans son triste état, Samson a eu un sursaut de foi. Il a levé les yeux vers le ciel, imploré l'Éternel (enfin !) et fini par délivrer glorieusement Israël, au prix de sa vie.

Si Dieu a pu toucher ce jeune homme sensuel et obstiné, il peut triompher un jour dans le cœur de votre enfant rebelle. Chers parents, continuons à intercéder inlassablement pour nos enfants : le Saint-Esprit aura le dernier mot dans leur vie !

Aline Neuhausse Famille
Neuhausse & co

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



36 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

